

Pasó un año, mes por mes;
 ¿Y qué hizo el señor marqués?
 Tal cual lunes nos abría,
 ¿Y qué era la órden del día?
 ¡Unos bollos y unos tés!

Nuestra lógica condena
 Lo que es digno de reproche:
 Buena noche es noche buena;
 Y el llamaba buena noche
 A tanta noche sin cena!

A este cargo formulado,
 Bien sabemos que ha objetado
 El subterfugio ridículo
 De que la cena es artículo
 Que no está *presupuestado*.

Pues lo *presupuestaremos*,
 Y habrá *presupuestacion*;
Presupuestacionaremos;
 Y cena y verbo tendremos
 Que no tendrá conclusion.

¿Quiere *bill de indemnidad*?
 Pues dé una *cena-verdad*.
 Dos años fué suprimida.
 Crée el marqués que esa maldad
Pasó desapercibida?

Mientras por Roma y París
 Llevaba su orgullo loco,
 ¿Qué nos dejó? Ni un anís.
 Tuvimos hambre, y por poco
 Nos cenamos el país!

Y él, cenando con Champaña,
 Dejando y tomando trenes,
 Iba por Francia y Bretaña,